

Taller conversatorio de medicina ancestral

Con gran convocatoria se llevó a cabo el taller conversatorio “Salud ancestral y su pervivencia en contextos Lickanantay y Mapuche” en el Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas (HCC). Conversatorio que tuvo la presencia de los socios de la Asociación Indígena de Sanadores de Lickan Hampituro, los facilitadores culturales de los recintos de salud, funcionarios del hospital y la visita desde Wallmapu del Machi Aniceto Lleuful, quien pudo interiorizarse de lo que hacen las

comunidades andinas, entre ellas, el uso de hierbas medicinales, las que se han utilizado al interior del Hospital de Calama.

“Es importante relevar y poner en el lugar que le corresponde, a la medicina ancestral, las costumbres y a nuestras raíces. Como director del hospital, desde el primer momento indiqué lo relevante que es como institución relacionarse con los distintos actores sociales. Compartimos algunas experiencias y finalizamos en nuestra apacheta,



haciendo una rogativa a nuestros ancestros, para que nos acompañen en las acciones y actividades que queremos realizar”, señaló el director del HCC, Pedro Bahamondes Yáñez. 🙏